

Les ateliers en CE2.

Cette année, chaque matinée débute par une demi-heure d'ateliers de français et de mathématiques.

L'objectif : s'entraîner et revoir des notions du programme en manipulant ou en jouant pour dédramatiser le rapport à l'erreur et faciliter l'entrée dans les apprentissages. Avez-vous déjà vu des élèves vous demander s'ils pouvaient faire de la grammaire pendant la récréation ? Chez nous, c'est chose courante grâce au « gramopoly » !







Logico Monstres 3

- ◆ 8 monstres

Il y a 3 couleurs de monstres.

Au milieu, il y a 4 monstres bleus. À droite des monstres bleus, il y a des monstres orange.

À gauche des monstres bleus, il y a des monstres verts. Il y a autant de monstres verts que de monstres orange.











